



QUINZE ANS

DE

L'ÉGLISE DE LYON.

Il y a, dans une des plus belles provinces de France, une belle et noble Église dont l'origine, toute orientale, tient au vieillard Polycarpe par son fondateur Irénée, et, remonte par celui-là directement au disciple bien-aimé, l'apôtre Jean, qui reposa sa tête sur la poitrine de l'homme-Dieu. Les traditions de dévouement, de généreux courage et de compatissante charité lui sont venues, à cette Église, par la voie la plus ancienne et la plus pure, et, c'est une justice qu'on peut lui rendre à la face de tous, elle y a été constamment fidèle. Nulle part, croyons-nous, tant de bienfaisance ne s'est alliée à tant d'ordre chrétien, ni à tant de lumière évangélique. L'Église inaugurée d'abord par des chefs si doctes, par des